

**MORENA CONFIRMA QUE CONTROLA EL CONGRESO**

# El Plan C es una realidad: Delgado

**JAVIER DIVANY**

## El líder nacional de Morena celebra que la 4T tendrá 83 senadores y 372 diputados

El paquete de 20 iniciativas de reformas, 18 constitucionales y dos a leyes secundarias, que presentó el presidente Andrés Manuel López Obrador el pasado 5 de febrero, es una realidad, dijo ayer el líder nacional de Morena, Mario Delgado.

“¡Gracias a todas y todos el #PlanC es una realidad!”, escribió el político en redes.

“Con mayoría calificada en la Cámara de Diputados y mayoría en el Senado, profundizaremos la transformación para seguir construyendo un país con bienestar y prosperidad compartida”, agregó.

De acuerdo con Delgado, los partidos que integran la coalición Sigamos Haciendo Historia (Morena-PT-PVEM) tendrán 83 de las 128 curules del Senado y 372 de 500 diputados.

Anoche, el Consejo General del Instituto Nacional Electoral (INE) discutía el proyecto para la asignación de la 200 diputaciones y 32 senadurías plurinominales, lo que confirmaría la mayoría calificada de Morena en el Congreso y la vía libre para aprobar reformas constitucionales. La llamada supermayoría de Morena.

Por su parte, Ignacio Mier

Velasco, coordinador de los diputados de Morena y senador electo de dicho partido, prometió que desde el Senado de la República actuará con responsabilidad, firmeza, prudencia y apertura para apoyar las iniciativas de la presidenta Claudia Sheinbaum.

La semana pasada, la Bolsa Mexicana de Valores y el peso sufrieron fuertes altibajos por la supermayoría de Morena, ante temores de que iniciaran los procesos para la reforma al Poder Judicial y los otros ajustes a la Constitución que propuso el mandatario mexicano.



"EN CAMINO EL PLAN C YA ES UNA REALIDAD"

# Morena confirma que controla el Congreso

JAVIER DIVANY

**Mario Delgado, líder nacional de Morena, celebró que la 4T tendrá 83 senadores y 372 diputados**

Con mayoría calificada en la Cámara de Diputados y mayoría en el Senado, profundizaremos la transformación para seguir construyendo un país con bienestar y prosperidad compartida", celebró ayer Mario Delgado, presidente nacional de Morena, en un mensaje a través de redes sociales.

El morenista indicó que el Plan C —como se le llama al paquete de reformas constitucionales que engloban la judicial, electoral y otras— ya es una realidad.

De acuerdo con Delgado, los partidos que integran la coalición Sigamos Haciendo Historia (Morena-PT-PVEM) tendrán 83 de las 128 curules del Senado y 372 de 500 diputados.

Anoche, el Consejo General del Instituto Nacional Electoral (INE) discutía el proyecto para la asignación de la 200 diputaciones y 32 senadurías plurinominales, lo que confirmaría la mayoría calificada de Morena y aliados en el Congreso y la vía libre para aprobar reformas constitucionales.

De acuerdo con los cómputos distritales del INE, la coalición Sigamos Haciendo Historia consiguió 54.70 por ciento de los votos en la elección de diputados y 55.11 en la de senadores.

Por su parte, Ignacio Mier Velazco, coordinador de los diputados de Morena y senador electo de dicho partido, prometió que desde el Senado de la República actuará con responsabilidad, fir-

meza, prudencia y apertura para apoyar las iniciativas de la presidenta Claudia Sheinbaum.

El jueves pasado, las bolsas de valores mexicanas sufrieron una caída luego de que Mier anunció que la reforma Judicial —que busca la elección de los ministros de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) sea por voto popular— sería discutida y aprobada en septiembre cuando inician los trabajos de la legislatura recién electa.

La propia Claudia Sheinbaum, virtual presidenta electa, matizó las declaraciones de Mier al afirmar que se está evaluando la reforma, mientras que personajes de su equipo como Ricardo Monreal y Gerardo Fernández Noroña señalaron que será Sheinbaum quien marque los tiempos para la reforma.

"Somos conscientes de la nueva realidad política del país y sabemos lo que implica contar con ese gran consenso por la continuidad de nuestro proyecto. Actuaremos con firmeza, responsabilidad, prudencia y apertura", comentó Mier ayer luego de recibir su constancia de mayoría como senador. Añadió que acompañará el proceso de transición para garantizar la estabilidad económica, la gobernabilidad democrática y el bienestar de la sociedad.

Apuntó que la economía mexicana se ha manejado con responsabilidad y sensibilidad, garantizando el estado de derecho y las libertades.

"Iniciamos una nueva etapa. Una etapa de búsqueda de consensos, de diálogo, de transformación y consolidación de un proyecto que es de todas y todos los mexicanos. Este es un momento de gran responsabilidad y compromiso", dijo.

## JALISCO

El presidente nacional de Morena señaló que impugnará la elección en Jalisco porque no hay certeza del respeto al vo-

to de las y los ciudadanos.

Aseguró que el movimiento de transformación surgió de la lucha por la democracia, por lo que una de sus principales causas siempre ha sido el respeto a la voluntad del pueblo.

"Nuestra lucha siempre ha sido por la democracia, por que se respete la voluntad del pueblo, de manera pacífica y de manera legal. Por eso es que impugnaremos la elección en Jalisco, para que el Tribunal Electoral certifique la validez de la elección", comentó.

Sobre la petición que hizo el partido esta semana de que el INE atraiga el conteo de los votos en Jalisco, el dirigente morenista afirmó que darán los argumentos para que la autoridad electoral nacional intervenga.

"A través de nuestro representante daremos los argumentos necesarios para que el INE atraiga este conteo y le dé certeza; está muy claro que los de Movimiento Ciudadano, en complicidad con el Instituto electoral, se quieren bolsear la elección. Por eso se tiene que transparentar este proceso, y las denuncias son el mecanismo de impugnación que hay ante los órganos electorales", puntualizó Delgado Carrillo.

El líder partidista acusó a la autoridad electoral local de haber echado a perder el conteo distrital, lo que implica o una pérdida de confianza por parte de los partidos que integran la coalición (Morena-PT-PVEM-Hagamos-Futuro). Por esa razón, suscribió a la representación de Morena ante del INE, la cual pidió la remoción de la presidenta del OPLE de Jalisco, Paula Ramírez Höhne.

"Tiene que limpiarse este cochinerito. La autoridad electoral local es la responsable de que no tengamos confianza en el conteo de votos, ya que rompió con la Constitución. Se perdió la confianza, pues el actuar de la presidenta del Instituto local ha sido faccioso y tendencioso", comentó.



**Ignacio Mier,**  
senador electo de  
Morena, asegura que  
habrá consensos, diá-  
logo y apertura en  
el Congreso



**IGNACIO MIER**  
SENADOR ELECTO  
DE MORENA

*“Iniciamos  
una nueva  
etapa. Una  
etapa de  
búsqueda de  
consensos,  
de diálogo”*

## RECLAMO

**MORENA** exige la  
destitución de la con-  
sejera presidenta del  
OPLE en Jalisco, Paula  
Ramírez Höhne



ARCHIVO ADRIÁN VÁZQUEZ

**Mario Delgado** aseguró que darán los argumentos para limpiar la elección de gobernador de Jalisco